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平成 27 年度 第 12 回 人にやさしい暮らしのまち部会 会議概要 

日 時 平成 28 年 2 月 12 日（金）９：００～１１：００ 
会 場 市役所本館 ４階 ４０１会議室 

出席委員

16/17 名 

田村委員（座長），渡部委員（副座長），中村委員（書記），相田委員（書記）， 

高橋委員，加藤委員，本間（之）委員，川崎委員，三條委員，菊地委員， 

志賀委員，水品委員，長谷川委員, 津田委員, 本間（伸）委員, 井上委員 
欠席委員 杉原委員（副座長）  

事 務 局 小栁主幹，大野主査 
議 題 平成 27 年度 提案事業について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
１．「わが家のチェックシート」の検討について（Ａ班） 
(１)Ａ班から「わが家のチェックシート」の最終案が提案され承認された。 
(２)今後，業者へ発注し３月中の納品予定である。 
 
２．「わが家のチェックシート」の配布方法について（Ｂ班） 
(１)各自治・町内会長あての協力依頼文書を作成し，中央区内の各世帯へ 

配布してもらうことに決まった。 
(２)各コミュニティ協議会会長へも主旨説明文により，案内することに 

決まった。 
(３)「わが家のチェックシート」の活用(小学生への啓発等)を小学校校長へ 

お願いしてみることとなった。 
 
２．「防災ワンポイントアドバイス」について 
(１)４月から毎月第１，第３日曜日の区だよりにて「防災ワンポイント」を 

掲載することに決まった。（年２４回） 
(２)掲載文章については，後日Ｂ班で協議し決定することになった。 
 

議 題 Ｂ班の協議・検討結果 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
Ｂ班検討の「自治・町内会長への配布依頼文書」，「各コミュニティ協議会会

長への主旨説明文書」，及び防災ワンポイント掲載文章について，2 月 19 日

に検討会を開催した。 
 
(１)配布依頼文書および趣旨説明文書を作成した。 
(２)区だよりへ掲載する 24 回分の「防災ワンポイント」文章を作成した。 
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議題 「老人憩い家」利用者拡大のための運営改善について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
・「なぎさ荘」と「とやの荘」の２施設に多くの問題点があり，この２施設の 

運営改善について，健康福祉課と協議を重ねてきた。 
・健康福祉課のみなさんの努力により，一定の成果を得ることができた。 
・今後，老人憩いの家のあり方は，「地域包括ケアシステム」の制度構築の 
中で検討していくとのことであった。 

 
以上をもって部会での取り組みは終了することとした。 
 

 新潟大学学生との懇談会（意見交換会）について 

 

 
・2/19 午前 9 時より，新潟大学の学生が自治・町内会へ聞き取り調査した 

結果について懇談会（意見交換会）が開催された。 
 
 ・学生が①「組織，役員」②「自治・町内会の活動」③「コミュニティ協

議会等との連携」の３つのテーマ別に調査を行った。 
・自治・町内会長の抱えている悩み，工夫していること，また調査をして

感じたことなどの報告があった。 
 

その他  
 


